
平成 28 年度 第 4 回代議委員会議議事録 

石黒 聡 

日時 11 月 16 日（水） 18:30～19:10 

場所８２B 

学友会第２４条により代議員定数の２分の１以上の出席により 

代議委員会議を開催した。 

 

議事内容 

1. 第 52 代総務委員長選挙 

2. あのく祭について 

3. サークルについて 

4. 諸連絡 

 

議題 1 総務委員長選挙 

 

立候補者 法学部国際政治学科 2 回生 廣瀬 大樹 

推薦人  法学部国際政治学科 2 回生 頼本 拓磨 

結果は諸連絡で行う。 

議題 2 あのく祭について 

・関係者だけが楽しんでいるからもっと外部の方が参加できるようにしてほしい。 

→ミスコン・ミスターコンの選出方法を変えるなどの対策はしている。 

・屋台の蛍光灯が少なく、また、むき出しになっているため安全面に不安があるため改善し

てほしい。 

→バザー企画がテントの管理をしており、バザー企画に言えば蛍光灯は交換してくれる 

・医学部との交流がしたい。 

→医学部とは別々に行動しており、時間も違うため交流は厳しい。 

・一般の方の駐車場を増やしてほしい。 

→駐車場に限りがあるため開放できない。花火の時は特別措置で職員駐車場を開放してい

る。 

・一般の人や、一般学生も参加してもらえるような企画にしてほしい。 

→宣伝に力を入れるなどして対応していきたい。 

・前夜祭の日を休校にしてほしい。 

→それぞれの企画は放課後の時間帯にあるから現状できない。 

・出店の商品が被らないようにしてほしい。 

保健所の検査が厳しいため被ってしまうことは避けられない 

・あのく祭関係者は欠席届ではなく公欠届けにしてほしい。 



→授業を休んでまで参加させることはできないため現状できない。 

・芸能人やアーティストの選出方法が分からないためアンケートを取るなどの方法にして

ほしい。 

一般の学生も参加できるように改善していきたい。 

・パンフレットを校門の前で配ってほしい。 

→学生課に 2 週間前に置けるようにしたいが金銭面の都合により多くは用意することはで

きない。 

・屋台の前で企画の人が多くいたため一般の人が行きづらかったため、配慮してほしい。 

→来年度以降改善します。 

議題 3 サークルについて 

・部室の盗難が相次いでいるため対策してほしい。 

→ 

・弓道場の設備を改善してほしい。（雨漏り、的の後ろの土、シャッターなど） 

 

・第 2 体育館の空調設備がほしい。 

 

・美術部のアトリエの水道・水回りの改善してほしい。 

 

・サークルの数や活動内容など詳しく教えてほしい。 

 

・部室棟を綺麗にしてほしい 

 

・準公認サークルを作る期間を一年中にしてほしい。 

 

・部室棟に Wi-Fi を完備してほしい。 

 

・活動していないサークルを降格してほしい。 

 

・部室棟のトイレのにおい対策で消臭剤などを置いてほしい。 

 

・第二体育館のカーテンを修理してほしい 

前回の会議で出た要望について回答した。 

 

諸連絡 

第 52 代総務委員長選挙結果 

有効票数  賛成  反対 

以上の結果から廣瀬大樹を第 52 代総務委員長に任命する。 


